

ばばだめ! JTサンダーズ広島



久原 大輝

15日にVリーグが開幕した。開幕というものは新人やベテランに関係なく、選手とスタッフが緊張する瞬間である。

よく「チーム一丸」という言葉を聞く。チームスポーツでは非常に大切なマインドだと思う。しかし、「チーム一丸」になるのは簡単

一丸の鍵はコート外



に見えて難しいものだ。開幕までの時間は、選手同士のレギュラー争いの時間でもある。いわば、自分以外はライバルという関係でもある。全員が「俺が試合に出る」という強い気持ちで、取り組んできた。しかし、実際コートに立つ資格を得られるのは7人のみ。ベンチ入りは14人だ。今季は4選手が毎試合、ベンチから外れることになる。

コートに立っていない選手がコート外で、自分の役割を理解して遂行していくことが、チーム一丸になるための秘訣だと私は思う。

個のスキルアップは開幕までに取り組んできた。後は磨いてきた個を原秀治監督や小野寺太志主将を中心に、大きな束になって試合で披露できれば、今季の目標であるファイナル進出に届くと、私は信じている。ファンの皆さまも選手とともにチーム一丸となり、戦っていたきたい。

(JT広島マネジャー)

必勝祈願の後、選手とスタッフで記念撮影

